
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTONº 922/2021

Requer informações do Poder 
Executivo Municipal quanto ao 
atendimento via telefone no Centro 
de Especialidades, em Santa 
Bárbara d´Oeste.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que, o Poder Legislativo Municipal, através de 
seus membros legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas 
atribuições fiscalizarem o Poder Executivo Municipal no âmbito de seus atos;

CONSIDERANDO que, este vereador foi procurado por diversos 
munícipes que utilizam via fone para pegar informações, respostas de consultas 
e exames estão reclamando da demora e muitas vezes da falta do atendimento 
via fone, 

                        CONSIDERANDO que, munícipes relatam que o telefone na 
maioria do tempo consta ocupado ou toca até cair a ligação. Uma situação que 
vem causando transtorno para quem necessita entrar em contato com o Centro 
de Especialidades de nossa cidade, muitas vezes, necessita apenas de uma 
informação. 

CONSIDERANDO que é direito do cidadão questionar o 
parlamentar sobre informações relevantes de interesse público. Sendo a 
transparência um dever dos órgãos públicos e o cidadão tem direito ao acesso às 
informações;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1º). Quais os números de telefones atual disponível para a 
população que necessita entrar em contato via fone com o Centro de 
Especialidades?

2º) No Centro Especialidades existe um setor, local, reservado 
exclusivamente para esta finalidade, atendimento telefônico? 

3º). Quantos profissionais ficam disponível para esta finalidade?

4º). Existe algum horário especifico para atendimento via fone?
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5º) Outras informações que julgar relevantes sobre o assunto.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de novembro de 2021.

JESUS
                 Valdenor de Jesus G. Fonseca

   -Vereador-
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